

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Melaksanakan Giat DDS, Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO dan Aktifkan Satkamling Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 27, 2024 - 09:31



*Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Melaksanakan Giat DDS, Himbau Warga Waspada Terhadap TPPO dan Aktifkan Satkamling Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkong, AIPDA Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjingsana kepada warga masyarakat Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, pada Senin (26/08/2024) pagi.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Adang memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan di wilayah mereka. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah terkait dengan pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), terutama yang kerap kali menjerat korban dengan tawaran pekerjaan berpenghasilan besar.

Selain itu, AIPDA Adang juga mengajak warga Desa Sirnasari untuk kembali mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya preventif dalam mencegah tindak pidana, khususnya pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan pencurian dengan kekerasan (curas) atau yang biasa disebut sebagai tindak pidana C3.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot brong, serta menjauhi penyalahgunaan narkoba dan menghindari keterlibatan dengan geng motor yang meresahkan.

“Kami berharap seluruh elemen masyarakat dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika ada kejadian atau informasi yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian melalui Bhabinkamtibmas atau hubungi layanan darurat Hotline 110,” ujar AIPDA Adang.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman dan lancar serta mendapatkan apresiasi dari warga yang berkomitmen untuk terus mendukung upaya pencegahan kejahatan di Desa Sirnasari